

GACETA DE MADRID.

JUEVES 18 DE MAYO DE 1826.

ARTICULO DE OFICIO.

Real orden para que no se admitan pretensiones, ni se confieran empleos á personas que no disfruten sueldos ó pensiones sobre el erario, mientras haya cesantes y purificados con capacidad para desempeñarlos.

Habiéndose conformado el REY N. Sr. con el acuerdo del Consejo de Estado, elevado á su soberana consideracion en 16 de Abril anterior, se ha servido resolver por decreto escrito de su Real mano en 27 del mismo mes, que de ninguna manera se admitan pretensiones ni se confieran empleos á personas que no disfruten sueldos ó pensiones sobre el erario, mientras que en la clase de los cesantes, reformados y purificados, ó de los que por identidad de razon se hallen habilitados para obtenerlos, haya uno solo capaz de desempeñar los destinos que vaquen, ya sean sueltos, ya de los que resultan por las promociones de escala; debiendo observarse en los reglamentos y propuestas que entre los haberes que dejan los interesados, y las dotaciones señaladas á los empleos para que sean propuestos haya la conveniente proporcion, á fin de que se verifique siempre el mayor alivio del Real erario, y que en toda propuesta se justifiquen estas circunstancias. De orden de S. M. lo comunico &c. Madrid 1.º de Mayo de 1826.—Luis Lopez Ballesteros.

NOTICIAS EXTRANJERAS.

TURQUIA.

Smirna 19 de Marzo.

Un bergantín frances ha sido apresado por tres misticos ipsariotas, quienes le han robado su cargamento valuado en 50 pesos españoles. Estos piratas han sido cogidos despues por un bergantín de guerra ingles, cuyo capitan ha hecho quemar los tres misticos.

La presencia de la *Galatra* ha restituido el reposo y la seguridad á los ipsariotas. El heparca se ha unido al Obispo y á los primados católicos para demostrar el reconocimiento de los isleños á la marina Real.

Constantinopla 7 de Abril.

Un correo de Petersburgo llegó en la noche del 4 al 5 á casa de Mr. Minciaky, y segun voces traia una declaracion categorica del Emperador Nicolas insistiendo en la necesidad de poner término á las diferencias que median entre la Puerta y la Rusia. Añaden que en esta nota se deja el Emperador, aunque en términos muy comedidos, del silencio de la Puerta en cuanto á las reclamaciones anteriores de la Rusia; y pide al mismo tiempo el restablecimiento de los privilegios de los principados de Valaquia y Moldavia, asi como el que se nombren inmediatamente comisionados turcos para allanar de acuerdo con los negociadores rusos, y en el lugar que designare la Puerta, las dificultades que existen hace tiempo entre esta potencia y la Rusia. Mr. Minciaky, á quien el mismo correo ha traído instrucciones muy categoricas, entregó el 5 de Abril la declaracion de su Soberano. Como la Puerta tiene seis semanas de tiempo para responder, se cree que se aprovechará de toda esta dilacion. Hasta la fecha no se ha reunido el Divan ninguna vez; y corre la voz de que el Reis-effendi en virtud de esta declaracion, que ha producido una sensacion extraordinaria en Pera, ha hecho nuevas reclamaciones sobre las fortalezas asiáticas; pero esto necesita mas confirmacion.

ISLAS DEL ARCHIPIELAGO.

Tina 5 de Febrero.

Las puertas de Nápoles de Romania estan cerradas de orden del Gobierno.

Idem 6 y 7. El comodoro Hamilton con una fragata y otro buque se ha presentado delante de Miconi, á quien tiene bloqueado, y exige de los ipsariotas que se han refugiado en esta isla 300 tallaros que robaron á un ingles (5780844 rs.)

Idem 8. Mientras que la escuadra otomana se hallaba anclada en Patrás, varios buques griegos han tenido la habilidad de introducirse de noche en Missolonghi: noticiosos los turcos de esta ocurrencia dieron la vela inmediatamente para ver de sorprender á los griegos. Estos últimos han conseguido escaparse, pero despues de haber perdido mucha gente.

Idem del 9 al 14. Mr. Hamilton, despues de haber tenido bloqueado á Miconi por espacio de 12 dias, ha levantado por fin el bloqueo, disparando contra la ciudad un cañonazo, que ha derribado una casa pequeña. Despues ha hecho firmar á los primados de la isla un escrito por el que se obligan á no permitir que se arme allí ningun ipsariota, ni consentir tampoco que se compren ni vendan mercaderías robadas. El comodoro Hamilton se hizo á la vela despues de haber quemado un místico que halló en el puerto. Dió nueve tallaros (menos de nueve duros), al propietario de la casa que habia destruido, y previno á los miconioses que los austriacos vendrian á pedirles cuenta de las rapiñas que habian cometido los ipsariotas en las naves mercantes imperiales, y que en su consecuencia tomasen sus medidas.

Se creia generalmente que el comodoro ingles, segun las disposiciones que habia manifestado al principio del bloqueo de Miconi, tenia orden de perseguir á los piratas del Archipiélago, y de reconocer sus naves; pero sus amenazas se han limitado únicamente á vanas demostraciones y á buenos consejos: asi es que la audacia de los piratas ha llegado á tal extremo, que pasan de 30 los capitanes austriacos, ingleses y de otras naciones cuyas naves han sido despojadas, que se hallan reunidos en Sira.

Idem desde el 15 al 21. Habiendo preguntado algunos sugetos á Mr. Hamilton por qué razon permitia que los griegos apresasen en su presencia misma una nave de su nacion, dicen que respondió el comodoro que él obraba segun las órdenes que tenia de su Gobierno; y aun añadió que habia sido reprendido en una ocasion por su Ministro á causa de haber libertado á un buque ingles junto á las murallas de Nápoles de Romania.

Idem 25. Se dice que hay un partido en Missolonghi que quiere capitular con Ibrahim; pero han prevalecido los que son de contrario parecer, y el sitio continúa con vigor.

Se dice que el coronel Fabrier prepara una expedicion para sorprender á Eubera con 1500 hombres de tropas disciplinadas y con igual número de guerrillas. Si sale bien con su empresa, hacen ánimo los romeliotas de establecer un gobierno á parte en esta isla para separarse asi de los peloponesios.

Idem 28. Se dice que los griegos han incendiado una corbeta turca; añaden que el Gran Señor ha enviado 10 personas á Salónica para decapitar á Omer-Urione; pero instruido de antemano el Bajá de la orden que traian, los ha mandado ahorcar á todos, y ha levantado el estandarte de la rebelion contra la Puerta. Los griegos se lisonjean de que este visir formará causa con ellos.

Milo 9 de Marzo.

El mal tiempo ha precisado á una gran porcion de naves de diferentes naciones á hacer escala en este puerto. Un buque sardo ha declarado que el 26 de Febrero encontró en las aguas de Chio un bergantín griego, expedido por el Gobierno provisional para dar caza á los piratas, quien lo despojó de cuanto llevaba. No se contentó con esto el corsario, sino que toda la tripulacion sarda, incluso el capitan, fue puesta en tormento para que confesase donde estaba escondido el dinero.

Una bómbarde rusa, procedente de Enos, cargada de diferentes mercaderías para la Canca, ha corrido la misma suerte en el

puerto de Argentiére, donde habia tenido que anclar por causa de los temporales.

Un bergantín griego de Hidra ha venido á este puerto para visitar el convoy austriaco que se hallaba bajo la proteccion de dos bergantines de guerra imperiales, á pretexto de que entre las naves mercantes habia algunas que habian cargado en Alejandria comestibles para Constantinopla. El comandante de uno de los bergantines imperiales hizo presente al griego que de ninguna manera permitiria el reconocimiento que pretendia hacer; pero este le respondió que los visitaria á la fuerza. El mismo bergantín griego, sostenido por otros tres que llegaron en el intermedio, insistió nuevamente en visitar el convoy, y se dirigieron á él. Entre tanto los bergantines austriacos se prepararon para el combate; pero habiendo mediado diferentes personas, lograron convencer á los griegos de las fatales consecuencias que podrian resultar á la isla de Milo, si una accion semejante llegaba á verificarse en su puerto. Por último, los griegos mudaron de parecer, y los cuatro capitanes prometieron que no pasarían á verificar la visita hasta que el convoy se hubiese hecho á la vela.

Habiendo cedido el viento el dia siguiente, salieron todos los buques del puerto, é inmediatamente los cuatro corsarios corrieron tras de los austriacos y los obligaron á ponerse al paio uno despues de otro: entonces los bajeles griegos comenzaron la visita de las naves mercantes, quienes pedian socorro izando bandera. Un bergantín imperial enarboló pabellon holandés como pidiendo auxilio á una fragata de esta nacion que estaba á la vista: esta amainó sus velas y se puso al paio; lo mismo hicieron los dos bergantines imperiales, y se dirigieron contra los griegos, quienes estaban ocupados en visitar el convoy. Entonces los dos corsarios se separaron mientras los otros dos continuaban visitando el convoy, y vinieron á caer sobre los dos bergantines austriacos con ánimo de abordarlos si disparaban un tiro. La fragata holandesa viendo la inaccion de los imperiales tendió las velas, y continuó su rumbo. Los griegos despues que visitaron el convoy, se apoderaron de tres buques, y navegaron á toda vela para Hidra: los austriacos se volvieron á Milo.

Sira 13 de Enero.

Es positivo que los Ministros de Estado Maurocordato y Zografio han tenido en Hidra una larga conferencia con el lord Canning, cuyo objeto y resultado se ignora todavia.

El bloqueo de Missolonghi está tan estrechado que todos los barcos de las Islas Jónicas que han tratado de introducirse en la plaza han caido en poder de los turcos.

Despues de un motin que hubo en Hidra se apoderaron los principales alborotadores de tres buques armados que habia en el puerto, y salieron á piratear fuera del Archipiélago.

Un cuerpo de 12500 albaneses bajo las órdenes de los capitanes Vasso y Caratasso, despues de haber sido echados de Atenas, se han ido á Zea, en donde los soldados han cometido los mayores desórdenes. Luego que apuraron los miserables recursos de esta isla enviaron á Sira los dos capitanes una diputacion para pedir víveres y dinero. En los primeros instantes el terror llegó á su colmo; pero en fin, gracias á la presencia de los armamentos europeos, se contentó esta comision con 100 quintales de galleta, y se marchó satisfecha.

El saqueo que los albaneses han hecho en Zea ha extendido el espanto en Sira. Los comerciantes franceses que estan establecidos en este peñasco han implorado el auxilio de la division naval; y para conseguirlo ha escrito el obispo de este pueblo.

El capitan Hamilton ha invitado á Mr. de Rigny para que le ayude á disipar la tempestad. Este almirante ha destacado la fragata de guerra la *Galatea* para observar lo que pasa en Sira, y ponerse de acuerdo con Mr. Hamilton, á fin de preservar á esta isla del pillage de que está amenazada por aquella tropa albanesa.

El 1.º de Marzo se supo que esta se marchó sobre Andros. — Los turcos ven con su acostumbrada indiferencia que la marina francesa continúa socorriendo á las víctimas de la guerra; pero ellos no estan menos inclinados á maldecir á los cristianos que á disputarles las cosas mas justas y los derechos mas bien adquiridos. Es evidente que el Gran Señor trata de ir echando poco á poco á los europeos fuera de sus dominios.

Se dice que ha habido una accion entre las dos escuadras enemigas en las aguas de Missolonghi. Algunas personas que venian de los montes de la Etolia dicen que habian visto á lo lejos en el mar resplandores de luz, lo cual les hizo suponer que era incendio de algunas naves. Despues se ha visto que la escuadra turca

se dirigia hácia Patrás, y que la griega iba persiguiéndola.

Una nave anglo-jónica que llevaba á bordo el valor de 200000 tallaros (3.850.000 rs.) en mercaderías, y que habia salido de Alejandria para Constantinopla, ha sido apresada por un corsario griego en el mismo puerto de Sira. El capitan Hamilton que se halló presente, y á quien el capitan mercante recurrió, ha decidido que la presa era buena. La nave ha sido conducida á Nápoles de Romania.

INGLATERRA.

Londres 2 de Mayo.

Fondos públicos. Consolidados 77½. Los americanos siguen en la baja que tenian los dias anteriores.

— Los periódicos se hallan atestados de relatos concernientes á los tumultos de Lancashire. El *Courier* dice que se han disminuido; pero vemos por las cartas llegadas de aquella parte que los sediciosos insisten en su determinacion, sin embargo de que no hayan cometido tantos excesos como los primeros dias. En Blackburn se temen fatales consecuencias, pues que los habitantes se ven en la mayor miseria, y hay muchos que desean salir de ella por la muerte.

En Manchester se hallan las calles llenas de desocupados, quienes de cuando en cuando tiran pedradas á los militares y agentes de policia, y cuantos pasan por ellas se ven expuestos á ser despojados de lo que llevan, como ha sucedido á muchos. Se han armado en cada fabrica para su defensa propia algunos obreros de aquellos que actualmente tienen trabajo, y en quienes hay alguna confianza.

Las picas con que van armados los sediciosos son de las fabricadas por los radicales en 1819, y hasta ahora han estado bajo de tierra; y se cree que los principales de estos son los que dirigen á los amotinados.

Una carta de Manchester fecha de ayer se explica asi:

„Siento infinito el tener que anunciaros que nuestra situacion es la mas deplorable. Grupos numerosos de hombres recorren las calles, y al parecer desprecian á todas las autoridades civiles. Todos los negocios de comercio se hallan en inaccion. Mi familia es quien me da mas pena: ¡ojalá pudiera trasladarla á Londres! Aqui se roba impunemente y en medio del dia. La policia nada puede hacer, y es, segun creo, porque se ve llena de miedo. A cada instante se oyen gritos en las calles, de fuera las leyes de granos (*no corn laws.*)

— Hoy ha habido una junta en casa del corregidor para determinar lo que se ha de hacer en favor de los pobres de Lancashire. Ya se han anunciado ofertas considerables. El Rey da 20 libras esterlinas: el marques de Stafford 10; el canciller 200; Mr. Rothschild 500; Mr. Canning 100; Mr. Peel 300; y el conde de Liverpool 200 &c. &c.

FRANCIA.

Leon 2 de Mayo.

Ya se anunciaron los preparativos que se estaban haciendo para recibir á la Delfina: estos continúan con mucha actividad. A la entrada de la ciudad se construye un arco triunfal. La guardia nacional, que hace algunos años no servia, se está organizando de nuevo con un zelo, que solo puede compararse con el ardiente deseo de ver á la augusta Princesa, cuyas virtudes proclama toda la Francia.

Hé aqui la proclama que con este motivo se ha publicado á nombre del corregidor.

„Habitantes de Leon: La Hija de nuestros Reyes, la augusta Princesa que tantos derechos tiene al amor y á los respetos de la Francia, S. A. R. Madama la Delfina viene á visitar nuestra ciudad.

„¡Qué dia tan memorable para nosotros aquel en que con unánimes trasportes de alegría recibamos á la digna compañera del héroe, del pacificador de la España! ¡Aquel, cuando en tan feliz y tan plausible circunstancia los pueblos inmediatos, unidos á los habitantes de Leon, se presenten alrededor de esta heroica Princesa para gozar de la dicha de contemplarla y hacerla ver que á los sentimientos mas vivos de nuestra admiracion por sus excelsas virtudes, se junta el mas ardiente amor á los Borbones!

¡Viva el Rey! ¡Viva Madama la Delfina!

„El corregidor de la ciudad de Leon — De Sars-de-la-Suze. — Se anunciará la llegada de S. A. R. por una salva de 21 cañonazos, y por el sonido de las campanas.

Un destacamento de la guardia nacional que se estableció

fuera de la puerta de S. Martin, se pondrá sobre las armas cuando pase S. A. R. Los tambores tocarán al momento.

Por la noche habrá iluminacion general y bailes públicos y gratuitos.

El dia principiara distribuyéndose abundante comida á los pobres, para que tomen parte en la alegría comun.

El corregidor de la ciudad de Leon.—De Sars-de-la-Suze.

Paris 5 de Mayo.

Bolsa de hoy. Cinco por 100 consolidados 96 50.—Rentas de 3 por 100 á 64 40.—Anualidades de 4 por 100 á 1095.—Acciones del banco 2025.—Empréstito Real de España 444

—Hace algunos dias que no cesan de repetir los periódicos que se aumenta diariamente el número de los oficiales del ejército que piden su retiro. El *Constitucional* los hace subir á 30. Nosotros podemos asegurar que todo esto no solo es falso, sino que desde 1816 hasta el presente han ido disminuyendo sucesivamente las peticiones de retiro, y en el dia son menos que nunca. (*L'Étoile.*)

CAMARA DE LOS DIPUTADOS.—*Sesion de 1.º de Mayo.*

Mr. Berbis fue llamado á la tribuna para manifestar el informe de la comision que ha examinado el presupuesto de gastos para el año de 1827.

„Entre las obligaciones de los diputados, dice el honorable individuo, es la mas importante concurrir todos los años al arreglo de los fondos públicos para que se distribuyan convenientemente en beneficio del Estado y de los contribuyentes.

„El estado de la Hacienda es próspero en Francia, y no tiene comparacion con el de ningun otro pais. La comision ha visto con agrado que el aumento de los productos se ha aplicado en alivio de la contribucion territorial, mas no obstante, la comision desea que se disminuyan los gastos, y esto se conseguiria arreglando muchos ramos de la administracion. Se ha visto en general que á pesar de las reducciones hechas sucesivamente aun queda mucho gasto personal en la administracion, y sueldos muy subidos, y la comision desea que á medida que se supriman algunos ramos se disminuya el número de empleados. Pide que no se acumulen sueldos por entero. Quisiera que hubiese mejor orden en la redaccion de los presupuestos, y que los de todos los Ministerios y administraciones se hiciesen bajo un plan uniforme, y no se pasasen partidas de uno á otro presupuesto. Ademas cree la comision muy conveniente el que los gastos se dividan en dos partes, en variables y fijos.”

En seguida recorrió el informante los diversos Ministerios en este orden.

De Justicia.

El crédito de este Ministerio es de 19.491.934 f. para 1827. La comision cree que no hay necesidad de aumentar la asignacion de los jueces, pues en todos tiempos la magistratura ha encontrado la recompensa de sus trabajos en la estimacion pública.

De Negocios Extranjeros

Lo que se ha pedido para este ministerio son 9 millones. Ha sido necesario hacer un aumento en este ramo, pues que necesita nuevos agentes cerca del Emperador del Brasil y de Haiti.

De Negocios Eclesiásticos.

El crédito de este ministerio fue 32.8750 fr. en el año de 1825 y no tan grande en 1826. La comision halla bastante considerable el número de sus empleados, y desea que á cada vicario ó teniente de parroquia se le señalen 10 fr. para darles cierta suerte de independencia.

La comision siente que no se haya aumentado la pension á las antiguas religiosas, y quisiera que existiese en todos los colegios una comision de vigilancia compuesta de eclesiásticos, autoridades y personas distinguidas, y la presidiese el Obispo diocesano.

Del Interior.

El presupuesto de este ministerio se ha aumentado 2.7000 francos y sube para el año 1827 á 91 millones. La comision desea que se tomen providencias para impedir el tráfico y venta de los libros perversos.

Ha visto con placer la proteccion que se ha dado á algunos establecimientos de agricultura, y quisiera que se extendiese á todos los ramos de ella. Ve con satisfaccion que se trata de perfeccionar el producto de lanas, y sus deseos se extienden á que se multiplique el cultivo de las moreras para los gusanos de seda.

Los monumentos que se hallan principiados deberian concluirse; y la comision halla que los fondos destinados á canales y

navegacion son insuficientes. Se han destinado para los monumentos de interes general en esta capital 2 millones; pero si se sigue la marcha que hasta aqui, jamas se concluirán. Los particulares concluyen lo que han principiado, ¿por qué pues no ha de hacer lo mismo el Gobierno?.....

De la Guerra.

El crédito de este departamento es de 196 millones para 1827, y excede en un millon al del año anterior, el cual se destina á las plazas fuertes.

La comision quisiera que como en el de Marina hubiese cerca de este Ministerio un Consejo permanente, compuesto de oficiales generales que se ocupen en las mejoras que deban hacerse en los varios ramos de esta administracion, pues son tantas que le es imposible á un hombre solo atender á todas.

Ha reparado que el número de Generales empleados actualmente es desproporcionado á lo que necesita la Francia, y al número de individuos de que se compone el ejército.

Halla que el cuerpo real de estado mayor no puede prestar ningun servicio en tiempo de paz, y pide que los oficiales que lo componen se distribuyan en el cuerpo del ejército.

La gendarmeria tiene señalados en el presupuesto de Guerra 16 millones; y seria de desear, dice el informante, que para corresponder á los deseos de varios consejos generales se estableciesen en ciertos puntos nuevas brigadas de este cuerpo, cuyos buenos servicios son cada dia mas apreciados.

La voz del Sr. informante se iba ya debilitando por grados, y pidió que se le permitiese descansar un momento.

El Sr. presidente dió parte á la Cámara de un oficio del marqués Renaud de Morbihan, anunciando que S. M. verá con gusto á la gran diputacion de la Cámara asistir el miércoles á la ceremonia de la bendicion de la primera piedra, que se ha de colocar en el monumento consagrado á la memoria de Luis XVI, cuyos individuos se nombraron en seguida.

Mr. Berbis continuó su informe.

El crédito para el Ministerio de Marina sube á 57 millones, y para el de Hacienda á 476.5810108 francos.

Fue imposible seguir las observaciones que hizo el informante con respecto á estos Ministerios, á causa de lo débil de su voz, despues de haber hablado tres horas en la tribuna, donde le reemplazó Mr. Carlet de Loisy, quien hizo una relacion de los varios medios y arbitrios para cubrir todos los presupuestos, y se levantó la sesion á las cinco y media.

—El 22 de Abril salió de Francfort el Mariscal duque de Ragusa, adonde habia llegado la vispera, siguiendo su viage á San Petersburgo. A una legua de Hunefeld encontró al lord Wellington que regresaba de Rusia á Londres por la Bélgica, en donde debia embarcarse. El 23 llegó S. E. á Weimar.

El Gran-Duque le envió al momento á su mayordomo mayor á preguntarle si pensaba detenerse en la ciudad, en cuyo caso le convidaba á comer. El Duque de Ragusa fue recibido con mucha distincion por S. A. y por la Gran duquesa Maria, hermana de S. M. el Emperador de Rusia y esposa del Príncipe heredero. Tenia corte ordinaria el Gran Duque, la cual fue brillante y muy numerosa, y la presenciamos del primer Mariscal de Francia, que habia pasado por esta ciudad el año de 1814. produjo mucho interes y curiosidad. El Mariscal Principe de Wrede se hallaba en aquella ciudad, como tambien el Conde Bulgari, que pocos dias antes habia salido de Paris, y regresaba á San Petersburgo. El 24 debia ponerse en camino el Duque para Berlin, en donde se detendrá probablemente cuatro ó cinco dias.

Segun las noticias que se han recibido despues de la salida del lord Wellington de S. Petersburgo, parece que la coronacion del Emperador Nicolas se verificará el 1.º de Julio.

—Escriben del Ducado de Cleves que reina allí una enfermedad que los médicos miran como nerviosa gástrica, y que segun varios hechos la conceptuaban contagiosa. Esta enfermedad hace principalmente sus estragos en el pais llano; y en solo cuatro meses ha arrebatado mas de 300 personas en un pueblo mediano.

ESPAÑA.

Madrid 17 de Mayo.

SS. MM. y AA. continúan en el Real Sitio de Aranjuez sin novedad en su importante salud.

Exposiciones dirigidas á S. M.

„Señor: El ayuntamiento de vuestra muy fiel ciudad de Tarragona lleno del mayor júbilo por vuestro sabio y paternal decreto de 28 de Diciembre último dando nueva forma y atri-

buciones al Consejo de Estado, corre presuroso á tributar á los pies del trono de V. R. M. los mas profundos homenajes de su gratitud, porque ve en tan eficaz medida el remedio á muchos y graves males, asi como la adquisicion de no pocos y muy importantes bienes.

„Oido, Señor, el excelente discurso de vuestro primer Secretario de Estado en la apertura de este Cuerpo, de ese vafon ilustre, siempre español y siempre Realista, ninguna reflexion queda que hacer á este ayuntamiento con respecto á las grandes ventajas y dichoso porvenir que vuestro grandioso decreto nos anuncia; aguardando solo con entusiasmo el feliz momento en que exterminadas para siempre del suelo español esas sectas criminales, tan tenebrosas como impías, y tan inmorales como sanguinarias, focos de perpetuas revoluciones, y causa de todos los males, se asegure sólidamente la paz, renazca la concordia, florezcan las virtudes de nuestros ilustres abuelos, y llegue la Nacion toda al alto grado de prosperidad y fortuna que vuestro paternal cetro anhela, y vuestros consejeros tan solemnemente nos han prometido.

„El justo cielo, pues, bendiga, Señor, vuestros constantes desvelos por el bien de esta monarquía; prodigue con abundancia sus infalibles luces á ese Cuerpo restaurador para el acierto en la gran obra que se les confia, y dilate por largos años los preciosos dias de V. M. y toda su augusta y Real Familia, como esta vuestra ciudad ardientemente anhela. Tarragona 9 de Febrero de 1826.” (Siguen las firmas.)

„Señor: La muy noble y leal villa de Valencia de Alcántara llega hoy á los pies del trono para rendir á V. M. con la veneracion mas profunda, y la mas sincera alegría, el justo homenaje de su gratitud por su decreto de 18 de Diciembre último, en que se ha dignado restablecer el Consejo de Estado.

„Este Cuerpo respetable, y la acertada eleccion de los individuos que lo componen, al paso que alejará de los enemigos de la antigua é ilustre monarquía española las mas perniciosas ideas de innovacion, asegurará á V. M. la tranquilidad de su reinado, y la felicidad de los vasallos que tenemos la dicha de obedecerle como Señor, y de amarle como á padre.

„El ayuntamiento de esta villa desconocería lo mucho que debe á la Real y generosa beneficencia de V. M. por este decreto, si á nombre de su fiel vecindario no se apresurase á darle en esta exposicion una prueba de su reconocimiento, pidiendo al Todopoderoso prospere la vida de V. M. muchos años para la felicidad de sus reinos. Valencia de Alcántara 1.º de Marzo de 1826.” (Siguen las firmas.)

Lóndres.....	36
Paris.....	15 12.
Cádiz.....	½ beneficio.
Sevilla.....	½ daño.
Málaga.....	1 á 1½.
Valencia.....	1.
Murcia.....	1 á 1½.
Barcelona á pesos fuertes.....	½ beneficio.
Zaragoza.....	1½.
Bilbao.....	1.
Coruña.....	1.
Deuda consolidada con interes.....	29 valor.
Intereses de vales.....	3 idem.
Vales consolidados.....	25½ á 26½.
Idem no consolidados.....	9½ á 10 idem.

ANUNCIOS.

Se cita y emplaza á Claudio del Campillo, su viuda ó herederos, para que dentro de 15 dias comparezcan en el juzgado del Sr. alcalde de Corte Suarez y escribanía de Lopez de Castro á usar del traslado que se les ha conferido en los autos promovidos por el cabildo de Sahagun sobre entrega de cuatro vales de 300 pesos de la creacion de Mayo de 1808, que le fueron extraidos en el año 1809.

—Está vacante la racion sochantría de la colegiata de Ampudia, diócesis de Palencia, con uso de capa de coro, voto en cabildo y emolumentos de racionero, que ascenderán á 40 rs. anuales. Los aspirantes á ella, que han de estar ordenados in sacra ó aptos para recibir el presbiterado dentro del año, dirigirán los memoriales dentro de 30 dias, contados desde hoy, al secretario capitular de dicha colegiata, quien avisará el dia en que se han de principiar los ejercicios en canto llano, y concluidos, se proveerá á propuesta del cabildo, por el Sr. Duque del Infantado, único patrono de dicha iglesia.

En la misma se proveerá una capellanía de voz, ayuda del sochantre, cuyo poseedor tenia la mitad de emolumentos, y debe ser presbitero, ó apto para serlo dentro de un año, y es de libre presentacion de dicho Sr. Duque del Infantado.

—Los suscriptores al Diccionario geográfico estadístico de España y Portugal de D. Sebastian Miñano, acudirán á recibir el primer volumen y satisfacer el precio del segundo en las mismas casas donde se hubiesen suscrito. El editor les suplica que tengan la bondad de dispensarle la tardanza de algunos dias que ha habido en la entrega, ocasionada por ciertas dificultades que no pudieron preverse en una imprenta recién establecida, y que no se repetirán en lo sucesivo. Este primer volumen contiene, ademas del prólogo y la introduccion que ocupan once pliegos, la suma de 327 artículos, entre los cuales se hallan las descripciones de todas las provincias, cuyo nombre principia con A y una parte de la B; por lo cual hay una casi completa seguridad de que la totalidad de la obra en lo relativo á la Península no excederá de seis á siete volúmenes.

Los Sres. suscriptores de las provincias quedan avisados de que se están enviando los ejemplares necesarios á todas las capitales de ellas, desde donde se distribuirán á los pueblos subalternos. Allí satisfarán en la misma forma el precio del segundo volumen, al tiempo de recibir el primero, con mas el ligero costo del porte y los derechos que el gobierno tiene señalados de entrada en algunas ciudades principales.

Tambien suplica el autor rendidamente á todos sus lectores que tengan la bondad de advertirle directamente los errores ó equivocaciones en que involuntariamente haya podido incidir, á fin de corregirlos con la mayor docilidad. Con este objeto y el de que la España no carezca por mas tiempo de una buena obra de esta clase, dispuso darla tan barata, cual no cree que se haya vendido ninguna otra en Europa, si se considera la clase de letra, el número de pliegos, el buen papel, los extraordinarios gastos que han sido precisos para la formacion de esta obra y demas circunstancias de la impresion. Los suscriptores que la quieran encuadrada en pasta serán servidos á razon de 6 rs. cada volumen, aunque no se les podrá entregar hasta diez dias despues que los de rústica. La suscripcion continúa abierta todavia en los mismos puestos hasta la conclusion del segundo volumen.

El Excmo. Sr. D. Antonio Benavides, caballero gran cruz de la Real orden militar de S. Hermenegildo, consejero del supremo de la Guerra, mariscal de campo de los Reales ejércitos &c., murió en esta corte el 10 de Enero último á los 68 años de su edad. Comenzó la carrera militar en 1776 en clase de soldado distinguido del regimiento de Oran, en cuya plaza estudió matemáticas, y mereció ser promovido á subteniente de ingenieros: fue herido y prisionero por un corso: se halló en varias acciones arriesgadas con los moros: reconoció y levantó el croquis del punto de Arcén. Creada la academia militar de Zamora, fue nombrado profesor de ella. En las guerras con el gobierno revolucionario frances, que principiaron en 1793 y 1808, y en las de Portugal de 1797 y 1801 tuvo diferentes mandos, é hizo servicios importantes, así en muchas acciones de guerra en que se halló ó que mandó, como en la parte facultativa; entre otros el de haber levantado diferentes croquis, mapas, descripciones y planos topográficos de las fronteras de Portugal desde el Tajo hasta la sierra de Gata; en Galicia desde los puertos de Candá y Paderuelo hasta La-Guardia y Bayona de Tuy; como tambien de Sierramorena desde los confines del reino de Sevilla hasta el Mediterráneo en el de Granada, incluso Jaen. En 1815 fue nombrado vocal de la junta presidida por el Serenísimo Señor Infante D. Carlos, relativa á la defensa de los Pirineos; y se le comisionó para reunir cuantos antecedentes hubiese en el archivo de la Direccion general de ingenieros, ó pudieran adquirirse por otros medios sobre las fronteras de Francia, y posteriormente se le encargó la formacion de un depósito general topográfico; habiendo acreditado actividad, zelo y buen desempeño en los diferentes y árdulos destinos y comisiones que le confió S. M. tanto en paz como en guerra.